

## **Bericht über die Jahreshauptversammlung des Fanfarenzugs Aitrach am 23.03.2007**

Unser 1. Vorsitzende Kurt Waizenegger eröffnete die Jahreshauptversammlung mit den Begrüßungen aller Anwesenden. Sein besonderer Gruß galt unserem Ehrenmitglied Klaus Waizenegger, unserer stellvertretenden Bürgermeisterin Carla Mayer und natürlich auch den Vertreter der Aitracher Vereine, Andreas Müller vom TSV Aitrach, Wolfgang Depfenhart vom Musikverein, Helmut Peter vom Wanderverein, Heidrun Peter vom Gesundheitssport und Michael Jahnke von der Krieger- und Soldatenkameradschaft. Wolfgang Halder von der Narrenzunft ließ sich entschuldigen.

Nach der Verlesung des Protokolls des Jahres 2006 durch die Schriftführerin Veronica Catalano, ließ der 1. Vorsitzende die Geschehnisse und Aktivitäten des letzten Jahres Revue passieren.

Insgesamt wurden erwähnt:

- 9 Geburtstagsständchen
- 7 Umzüge
- Schülerbefreiung und drei Fasnetsbälle mit Kinderball
- 2 Fanfarentreffen
- Ein Tag in Orsenhausen sowie deren Lagerleben
- Ein Kinderfest in Donauwörth
- Hochzeit unserer ehemaligen Zugführerin
- Goldene Hochzeit der Großeltern unserer Kramer Jungs

Besondere Auftritte waren neben den Geburtstagsständchen das 3 tägige Fanfarentreffen in Bregenz mit einem Massenkonzert von ca. 50 Fanfarenzügen, der Schwäbische Kindertag in Donauwörth und das Lagerleben in Orsenhausen. Lobend äußerte sich Kurt Waizenegger über die sehr gute Zusammenarbeit und die Leistung der Mitglieder, die bei den zahlreichen Auftritten im vergangenen Jahr ihr musikalisches Können unter Beweis stellen konnten. Sein besonderer Dank galt Markus Peter und Klaus Waizenegger für die Musikalische Leitung, dem Zugführer Olaf Warnke und seiner Vorstandschaft, die ihm immer mit Rat und Tat zur Seite stand. Ein großes Lob richtete er an Frank Bongartz der nach 6 -jähriger Amtszeit und zwanzig jähriger aktiver Mitgliedschaft sein Amt des 2. Vorstandes niederlegte. Er bedankte sich bei der Aitracher Narrenzunft und bei der Gemeinde Aitrach für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

Nach den Berichten gab Kassiererin Gerlinde Schäftner einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2006. Die Kassenprüfer Manuela Vogler und Klaus Waizenegger bestätigten Ihr eine einwandfreie Kassenführung. Unserer Stellvertretende Bürgermeisterin Carla Maier bedankte sich beim 1. Vorsitzenden und beim Verein für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erfolgte. Kurt Waizenegger bedankte sich bei Carla Mayer für Ihr Grußwort und die Entlastung der Vorstandschaft.

Die diesjährige Neuwahl der Vorstandschaft ergab folgendes Ergebnis:

1. Vorstand Kurt Waizenegger
2. Vorstand Margret Peter
- Kassierer Gerlinde Schäftner
- Schriftführer Veronica Catalano
1. Beisitzer Manuela Brugger
2. Beisitzer Heidi Kohler
1. Beigeordneter Nicole Tomasini
- 2 Beigeordneter Oliver Kramer

Kurt Waizenegger bedankte sich bei allen Anwesenden und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit der neu gewählten Vorstandschaft im neuen Jahr. Die Jahreshauptversammlung endete um 21.15 Uhr bei einem gemütlichen Abend.

Veronica Catalano  
-Schriftführerin-